



Comentario / Epigmenio Ibarra (Periodista)

“Lo más cercano a una figura es Xóchitl porque los demás son deslucidos hasta el aburrimiento. Me pareció patético (Santiago Creel), está casi llorando de rabia, no contra López Obrador sino contra quienes inflaron la operación Xóchitl, ha sido avasallador. Creo que la de Santiago Creel es una estridencia, una violencia, una virulencia patética, tardía y fallida que le va a servir de poco, la reacción ante el video a nadie emociona, ese coraje que él dice que todos sienten no veo que se reproduzca, más bien raya en lo ridículo, hay que ver a los hombres cuando hablan así, se descomponen y el tipo está descompuesto”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABEBVtIDJikBeg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215393&parId=75F18D3264FEE48F%215379&o=OneUp>